

# El Ayuntamiento de Ciudad Rodrigo dobla su apuesta por las actividades complementarias de la Feria

 [www.salamanca24horas.com/articulo/ciudad-rodrigo/ayuntamiento-ciudad-rodrigo-dobla-apuesta-actividades-complementarias-feria/201707041630121095661.html](http://www.salamanca24horas.com/articulo/ciudad-rodrigo/ayuntamiento-ciudad-rodrigo-dobla-apuesta-actividades-complementarias-feria/201707041630121095661.html)



Llega hasta los 20.000 euros y pone especial acento en el desarrollo de Divierteatro

La aportación municipal a la XX Feria de Teatro de Castilla y León, que volverá a convertir a Miróbriga en un gran escenario, se incrementa un 100 % -hasta llegar a los 20.000 euros-. El aumento se concreta en una serie de actividades complementarias y extraordinarias para la celebración de esta vigésima edición.

Así, destaca la implicación del Ayuntamiento de Ciudad Rodrigo en Divierteatro, el programa de animación teatral dirigido al público infantil y juvenil. Se trata una apuesta por la pedagogía teatral, por cuidar a los más pequeños y hacerles partícipes del teatro y se extiende a una cuidada programación de espectáculos infantiles que se ofrecerán a lo largo de la Feria con propuestas escénicas diferentes para niños desde edad preescolar. Es precisamente en esta programación donde abunda el incremento de la aportación económica municipal, que permite este año reforzar toda la propuesta de actividades -con algunas destinadas a la población local y otras iniciativas planteadas con motivo del vigésimo aniversario de la Feria-, apoyando acciones singulares para esta edición, como una exposición sobre el Divierteatro y una muestra con fotografías al aire libre sobre 'Los lugares de la Feria'.

En esta programación infantil, que se desarrolla por las mañanas en unos espacios emblemáticos del casco histórico de Ciudad Rodrigo, como son las plazas del Buen Alcalde y del Conde, participan cada año más de 5.000 niños.

Para el alcalde de Ciudad Rodrigo, Juan Tomás Muñoz, resulta tremendamente trascendente "la influencia que la Feria de Teatro ha tenido y tiene sobre nuestra ciudad, no solo en el mes de agosto, cuando se concentra la actividad, sino lo que genera a largo de todo el año en cuanto a promoción y visibilidad de Ciudad Rodrigo y la gestación de iniciativas y actividades vinculadas a esta faceta cultural".

En la pasada edición 35.000 espectadores secundaron este escaparate teatral que acoge Ciudad Rodrigo. La cifra "pone también de manifiesto el grado de implicación que siempre han tenido los mirobrigenses con el desarrollo de la Feria de Teatro de Castilla y León y que, sin duda, mantendrán en ésta y futuras ediciones", matiza el regidor municipal.